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Federturismo: «Grave chiudere l’autostrada per poca neve»

 L'AQUILA «Sconcerto e disappunto sulle modalità di gestione della viabilità sulla Strada dei Parchi
(Gruppo Toto) e sulla conseguente situazione di disagio che si è verificata nei giorni scorsi, per pochi
centimetri di neve». Lo affermano i presidenti di Federturismo e Anef (Esercenti funiviari) Abruzzo, Dario
Colecchi e Fabrizio Di Muzio, auspicando un intervento immediato da parte degli assessori regionali. In
particolare, Colecchi e Di Muzio ritengono «doveroso» che l'assessore al Turismo, Mauro Di Dalmazio, e
quello ai Trasporti, Giandonato Morra, intervengano «sulle modalità di gestione e sull'attivazione
tempestiva di un adeguato e puntuale “bollettino” sulla viabilità abruzzese». Secondo le due associazioni
serve anche «una puntuale campagna pubblicitaria e mediatica, capace di trasmettere la reale situazione e
di eliminare dal gergo mediatico rivolto alle precipitazioni nevose della nostra regione il termine
“catastrofe”, laddove le località turistiche sono fruibili, raggiungibili e in grado di garantire i servizi che da
sempre hanno fidelizzato i turisti».
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